



# 学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>



令和7年11月28日  
福生市立福生第三小学校  
校長：浅倉 宏之  
住所：福生市牛浜162

## 中止になった行事への思いと、子供たちの成長を見つめて

副校長 中村 将行

11月後半に入り、急激にインフルエンザ罹患者が増加したことから、学習発表会の中止に加え、27日・28日の臨時休業（学校閉鎖）という大きな判断をせざるを得ませんでした。また、第6学年につきましては、市音楽会への参加を見送ることとなり、子供たちがこれまで積み重ねてきた練習の成果を発表できなかつたことは、学校としても非常に心苦しい思いであります。楽しみにしていた子供たちの気持ちを思うと胸が痛み、保護者の皆様には急な日程変更により多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを、改めて深くお詫び申し上げます。児童の健康と安全を最優先にした苦渋の決断とはいえ、行事に向けて励んでいた子供たち、またその日を心待ちにしてくださっていた保護者の皆様の期待に十分お応えできなかつたことを、学校として重く受け止めております。

一方で、2学期を振り返ると、子供たちは多くの経験を通して成長を遂げています。10月の福生市総合防災訓練では、どの学年の子供たちも真剣に「自分の命を守る」行動を意識し、静かに避難する姿が印象的でした。訓練後には「家でも話してみる」「大きくなったら困っている人を助けたい」など、自分事として考える言葉が聞かれ、学習が防災意識へと結びついていたことを感じました。

また、運動会では、仲間と力を合わせて全力で演技に取り組む姿、友達を励まし合う声、最後まで諦めずに走り切る姿など、子供たちの心の成長が随所に見られました。当日だけでなく、練習を重ねる中で生まれた協力・応援・挑戦の姿勢こそが、何より大切な学びであったと感じています。



福生市総合防災訓練の様子



運動会の様子

11月の学習発表会については、残念ながら当日の上演は叶いませんでしたが、これまでの準備の中で、子供たちは自分の役割を果たそうと努力し、仲間と協力しながら一つの演目を作り上げる力を着実に育んできました。その頑張りの一端でも保護者の皆様にご覧いただけるよう、12月の保護者会の前に、短時間ではありますが、上演できなかつた演目を披露する時間を設ける予定です。子供たちの努力の積み重ねを、どうぞ温かく見守っていただけますと幸いです。

2学期もいよいよまとめの時期を迎えます。学校としても、感染症対策と健康管理を一層徹底し、子供たちが安心して学び、成長できる環境づくりに引き続き努めてまいります。今後とも、保護者の皆様の温かなご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願ひ申し上げます。